

jueves 27 de diciembre de 2012

INAUGURADAS LAS OBRAS DE MEJORA DE LA CARRETERA QUE UNE EL CERRO CON VALDELAMUSA



[Descargar imagen](#)

El diputado de Infraestructuras de la Diputación de Huelva, Alejandro Márquez, ha inaugurado las obras de mejora llevadas a cabo en la carretera la HU-6102 que une El Cerro de Andévalo a la HU-7104, y que comunica las poblaciones de El Cerro y Valdelamusa. Las obras, incluidas en la primera fase del programa Forum, han contado con una inversión de 568.521 euros y han generado quince puestos de trabajo.

La carretera, con una longitud de unos nueve

kilómetros, supone, en palabras del diputado de Infraestructuras, “una importante vía de comunicación para la actividad minera y comunicar las comarcas de la Andévalo y la Sierra. Con esta actuación llevada a cabo por la Diputación favorecemos la actividad económica entre estas dos comarcas”.

Para Alejandro Márquez, la inauguración de esta obra “vuelve a poner de manifiesto el esfuerzo inversor de la Diputación en estos momentos difíciles. Se trata de un esfuerzo épico y que pone de manifiesto el papel de la Diputación como motor económico de la provincia, tanto en materia de inversión como en la creación de empleo”.

Márquez ha recordado que a lo largo del año 2012, la Diputación de Huelva ha invertido en materia de carretera un montante de unos 10,5 millones de euros, de los que la Diputación ha aportado el 50 por ciento, y se han creado unos 440 empleos.

Márquez ha estado acompañado en la inauguración por los alcaldes de El Cerro, Pedro José Romero, Cortegana, José Enrique Borrallo, quienes han mostrado su satisfacción por el arreglo de esta carretera que, según Borrallo, “es una muy utilizada por los vecinos de Valdelamusa que tienen que acudir a El Cerro por diversas causas, fundamentalmente por temas sanitarios”. El alcalde de Cortegana también ha destacado la importancia que para la actividad minera tiene esta vía de comunicación.

Por su parte, el alcalde de El Cerro ha agradecido a la Diputación el esfuerzo por mejorar las comunicaciones del Andévalo y ha asegurado que “como alcalde del ayuntamiento me siento muy satisfecho de ver mejorado el acceso a

nuestro municipio y el acceso a las poblaciones cercanas”.

Principalmente los trabajos se han centrado en el refuerzo del firme, a través del fresado y reposición de las zonas más degradadas mediante mezclas de bituminosas tipo hormigón bituminoso de base y la construcción de la capa de rodadura con mezclas bituminosas. Igualmente, se han construido resaltos para reducir la velocidad y aumentar la seguridad al paso del tráfico por la población de El Cerro de Andévalo y se ha realizado la señalización correspondiente.